

Indefinida, la dirigencia de Morena en Edomex

GERARDO GARCÍA

A tres meses de que concluyan los nombramientos de Luz María Hernández Bermúdez y Jesús Adán Gordo Ramírez como presidenta y secretario general de Morena en el Estado de México, respectivamente, el Consejo Nacional del partido aún no define si habrá renovación o continuidad en la dirigencia rumbo a las elecciones de 2027.

Gordo Ramírez afirmó que el partido a nivel estatal está enfocado en la integración de sus comités seccionales, así como en la afiliación de militantes.

En entrevista con La Jornada Estado de México, explicó que el procedimiento para la renovación de la dirigencia en la entidad como en otras partes del país, es que el Consejo Nacional emita la convocatoria respectiva como sucedió hace un año.

Recordó que los tribunales electorales validaron la permanencia de los integrantes del Consejo Nacional que eligieron a las dirigencias estatal y nacional el año pasado, quienes se mantendrán en funciones hasta 2027.

"Lo van a hacer en noviembre o diciembre. No lo sé. Eso lo están valorando en pláticas con la Secretaría General nacional. Están valorando por una sola cuestión: es el mismo Consejo que elegiría y aprobaría esta convocatoria, es el mismo de 2024, porque la resolución que dieron en el Tribunal Electoral es que los consejeros se quedan hasta 2027", señaló.

Mientras llega la definición, el actual secretario general de Morena afirmó que están enfocados en lograr la meta de afiliación a nivel nacional de 10 millones de militantes de Morena, de los cuales ya van 7 millones.

Aclaró que el reporte que tienen es el registro de un millón 300 mil a un millón 400 mil, pero la meta es un millón 500 mil.

También se enfocarán en la instalación de los 6 mil 835 comités seccionales de agosto de 2025 a enero 2026, que serán la base y los que reforzarán la estructura partidaria de cara a las elecciones para renovar ayuntamientos y el Congreso local en 2027.

"Ahorita lo importante no es la renovación de los comités tanto ejecutivo nacional como los estatales, sino más bien la construcción de la base y estructura organizativa que va haber en todos Comités seccionales", enfatizó.

Cabe recordar que, en noviembre de 2024, Luz María Hernández Bermúdez y Jesús Adán Gordo Ramírez fueron nombrados como la nueva dirigencia en sustitución de Martha Guerrero Sánchez y Nazario Gutiérrez Martínez, que actualmente son los alcaldes de La Paz y Texcoco.



El partido político se enfoca en afiliar a más militantes, van siete millones y esperan adherir a otros tres millones más

El Sol de Toluca

Morena instalará 6 mil comités en Edomex

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

La dirigente estatal de Morena en el Estado de México, Luz María Hernández Bermúdez, anunció que el partido tiene previsto instalar 6 mil 835 comités seccionales en la entidad como parte de la estrategia nacional de organización rumbo a los
comicios de 2026. Esto se enmarca en la
campaña nacional de afiliación "Súmate a
Morena", que busca consolidar la estructura territorial del movimiento en todo el
país.

En entrevista, Hernández Bermúdez detalló que el proceso de instalación de estos comités comenzará a mediados de agosto y se extenderá hasta finales de enero de 2026, conforme al calendario interno que Morena dará a conocer el próximo 1 de agosto.

Además, la dirigente explicó que estos

comités forman parte de los 71 mil que se instalarán a nivel nacional y serán una herramienta clave para reforzar el contacto con la ciudadanía y coordinar los trabajos políticos y sociales del partido en cada sección electoral.

"Estamos en una etapa muy importante de reorganización. Vamos a tener un período de conformación que inicia este agosto y se extenderá hasta enero. Esto nos permitirá llegar a cada rincón del Estado de México con una estructura territorial fuerte y representativa", explicó.

En el marco de esta estrategia de fortalecimiento territorial, la dirigente estatal informó que Morena ya ha logrado registrar más de un millón 300 mil afiliaciones en el Estado de México hasta julio, acercándose así a la meta de un millón 500 mil personas afiliadas propuesta para este 2025. A nivel nacional, la cifra total asciende a 7 millones de militantes.

Hernández Bermúdez aclaró que el proceso de afiliación es completamente libre y voluntario y rechazó los señalamientos que apuntan a una supuesta coacción vinculada a la entrega de programas sociales.

"Son 30 millones de personas las que reciben algún beneficio social, y eso no significa que todos estén afiliados. La gente se afilia de manera libre porque cree en el proyecto de nación", afirmó.

Cuestionada sobre los recientes señalamientos contra figuras nacionales del partido, como el caso del senador Adán Augusto López, Luz Maria Hernández fue enfática al señalar que los escándalos no afectan al partido como institución, sino a las personas involucradas.

"Nosotros no somos quienes juzgamos, para eso está la ley. Son hechos lamentables, si es que ocurrieron, y serán las autoridades competentes las que lo determinen. Pero lo que me da gusto es que la gente ya distingue: el respaldo es hacia el proyecto, no a quienes actúan mal", dijo.

Recordó que hoy en día la vida pública



Estas acciones forman parte de su estrategia rumbo a 2026, mientras supera 13 millones de afiliados

está bajo constante escrutinio, por lo que quienes se involucren en la política deben estar conscientes de ello. "Lo público es cada vez más público", comentó, y añadió: "Quien no esté dispuesto a vivir bajo la mirada de la sociedad, mejor que no se meta en esto".